

Outbond AMM Purworejo Persiapkan Pemuda Hari Ini untuk Pemimpin Masa Depan

Selasa, 10-05-2016

Purworejo -- Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) Kabupaten Purworejo yang terdiri dari Pimpinan Daerah (PD) Pemuda Muhammadiyah, PD Nasyiatul `Aisyiyah, Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM), PD Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM), dan Tapak Suci Putera Muhammadiyah mengadakan kegiatan Out Bond dengan mengangkat tema “Dengan Out Bond AMM, Persiapkan Pemuda Hari Ini untuk Pemimpin Masa Depan” pada Minggu (8/5).

Seperti diungkapkan oleh Eko Nurrahmad selaku ketua panitia, tujuan utama dari terselenggaranya kegiatan tersebut yaitu untuk mempererat silaturahmi antar ortom beserta anggotanya.

“Peserta yang ikut serta menyukseskan agenda ini kurang lebih 60an kader organisasi otonom yang berasal dari berbagai elemen mulai dari siswa SMP/SMK, guru, dan dosen. Harapan besar dengan agenda outbond kali ini dapat semakin mempererat silaturahmi antar ortom beserta anggotanya,” ungkap Eko.

Menurut Suprayitno, beberapa pihak menyampaikan bahwasannya Muhammadiyah Purworejo saat ini kekurangan kader, namun dengan adanya kegiatan outbound mematahkan dugaan tersebut dan memberikan secercah harapan besar akan kemajuan Muhammadiyah di masa yang akan datang.

“Langkah awal yang direncanakan oleh majelis dalam menangani perkaderan dengan mengadakan pendataan seluruh kader, guru, karyawan, pegawai yang berada di setiap amal usaha Muhammadiyah pendidikan maupun kesehatan yang dengan data tersebut dapat dimaksimalkan proses kaderisasi sejak dini,” ungkap Suprayitno, mewakili Pimpinan Daerah Muhammadiyah dari Majelis Pendidikan Kader.

“Orientasi AMM ke depan diharapkan terdapat forum bersama triwulanan yang diselenggarakan guna memantapkan sinergitas sesama ortom, penguatan ideologi kader, pengembangan keterampilan kader dan lainnya. Kemudian juga direncanakan adanya Pesantren Ramadhan di Kampung dengan peserta siswa SMP/SMA/SMK se Kabupaten Purworejo” tutup Nur Ngazizah selaku moderator Forum Rencana Tindak Lanjut. (mona)

*Kontributor : Akhmad Musdani

Redaktur : Adam